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 FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES Y DE LA COMUNICACIÓN 

ACTAS DE CONSEJO DE FACULTAD PERIODO -2024-II 

 

06 Acta Consejo de facultad – Arequipa, 14 de agosto 

 

1. Plazo para la Corrección del Borrador de Tesis en Caso de Exceso en el 

Porcentaje de Originalidad Permitido (25%). 

 

El Consejo de Facultad establece un plazo de 15 días hábiles para que el 

bachiller realice las correcciones correspondientes al borrador de tesis, en caso 

de que el porcentaje de originalidad exceda el 25%. Este periodo tiene como 

finalidad permitir al estudiante revisar y ajustar su trabajo conforme a los 

parámetros establecidos. 

2. Sustentación Pública de Tesis – Tiempo para Preguntas 

 

Durante la defensa de tesis, se acordó establecer un tiempo referencial de 20 

minutos para las preguntas del jurado, reconociendo que este puede ajustarse 

según las circunstancias de cada sustentación. 

 

3. Informe de actividades de la Carrera Profesional de Ingeniería Comercial 

 

 Cursos COIL: Como parte del programa de intercambio estudiantil, se 

han planificado cursos de Macroeconomía y Teoría del Comercio 

Internacional (5 a 6 clases). Se presentan dificultades de coordinación 

por diferencias horarias. La selección de participantes se basará en los 

mejores trabajos académicos de las carreras de Administración y 

Negocios Internacionales e Ingeniería Comercial. Los viajes están 

programados para octubre (salida de estudiantes) y noviembre (visita de 

estudiantes de Bolivia). 

 Durante la primera semana de septiembre, se llevará a cabo un evento 

con el Gerente General de Matarani, en el que se abordará la posibilidad 

de que los estudiantes realicen prácticas profesionales en la empresa. 

 

4. Informe de actividades de la Carrera Profesional de Ciencias de la 

Comunicación 

 

 Para el próximo semestre, se tienen programadas diversas actividades. 

En primer lugar, se ha previsto la realización de reuniones con 

representantes de la Minera Zafranal, los días 29 de agosto y 27 de 

septiembre. Asimismo, un grupo de estudiantes de la carrera de Ciencias 

de la Comunicación participará en la Feria Internacional del Libro, y 
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durante el mes de octubre se concretará su participación en el Festival 

de Cine, cuyas coordinaciones ya se encuentran en marcha. 

 En relación con la biblioteca, se ha identificado la necesidad de 

incrementar la adquisición de libros especializados en comunicación. Si 

bien la implementación de una biblioteca interna por carrera presenta 

limitaciones debido a derechos de autor, se propone elevar al 

Vicerrectorado la solicitud de adquisición de los títulos más relevantes 

para los estudiantes. 

 Por otro lado, se organizará un taller de campañas publicitarias enfocado 

en estrategias, creatividad y desarrollo de ideas, dirigido a un grupo de 

siete estudiantes. Además, en octubre se llevará a cabo un concurso de 

fotografía, con el objetivo de fomentar la participación creativa del 

alumnado. 

 En cuanto a proyectos específicos, el Proyecto eBIZ, liderado por el Sr. 

Carlos Zúñiga, continúa en desarrollo. También se ha confirmado la 

posibilidad de que los estudiantes realicen prácticas profesionales en 

ATVSur, y las visitas a esta entidad continúan siendo coordinadas con el 

Dr. Patricio Quintanilla. 

 

5. Informe de actividades de la Carrera Profesional de Administración y Negocios 

Internacionales 

 

 El coordinador de la carrera informa que el jueves 22 de agosto, la 

empresa AFP Prima llevará a cabo una capacitación virtual a través de 

la plataforma Zoom, titulada “Desafía tus límites y sé el protagonista de 

tu éxito”. Esta sesión está dirigida a los estudiantes del quinto semestre de 

las carreras de Ingeniería Comercial (ICO) y Administración y Negocios 

Internacionales (ANI), y tendrá una duración de una hora. 

 Asimismo, la Facultad de Ciencias Empresariales y de la Comunicación 

ha sido invitada a participar en el IV Programa de Capacitación en 

Operatividad Portuaria, organizado por el Instituto de Educación Superior 

Privado del Sur (ISUR) y la Empresa Operadora del Terminal Portuario de 

Matarani (TISUR). Este evento, inicialmente previsto para el mes de julio, 

fue suspendido debido a las huelgas en Mollendo. La actividad ha sido 

reprogramada y se desarrollará del 12 al 16 de agosto. 

 Por otro lado, PROMPERÚ organizó una charla dirigida a estudiantes y 

docentes, realizada el 9 de agosto, centrada en el tema de inteligencia 

comercial. Asimismo, se informa que ha concluido el programa de la Red 

de Inteligencia Comercial, y se emitirá el informe correspondiente. 
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6. Informe de actividades de la Carrera Profesional de Psicología 

 Se realizarán 3 eventos relacionados con la iniciativa "Terapeando", con 

detalles sobre fechas y temáticas específicas a ser comunicados 

próximamente. 

 Se organizará un taller enfocado en la realización y análisis de pruebas, 

con fecha y hora aún por confirmar. 

 Se promoverá el semillero de investigación con la colaboración un 

docente investigador para apoyar a los estudiantes. 

 Se llevará a cabo la venta de chocotejas como actividad de 

recaudación de fondos. 

 Curso de Filosofía: El profesor Gonzalo se ofreció a apoyar en la 

organización de un curso de filosofía abierto a estudiantes de todas las 

carreras. 

 

7. Otro Temas: 

 

 Se recomienda asignar horas no lectivas a un docente o director para 

facilitar el proceso de acreditación de la carrera de Administración y 

Negocios Internacionales (ANI). 

 En el curso de metodología, se propone incluir capacitación sobre el 

uso de la biblioteca virtual. Además, se planificarán visitas y monitoreos 

a los docentes para asegurar el cumplimiento de estándares 

académicos. 

 Se organizará una capacitación para los docentes el 23 de agosto, con 

el objetivo de fortalecer sus competencias y conocimientos. 

 

 

07 Acta Consejo de facultad – Arequipa, 18 de septiembre 

 

1. Aprobación de expedientes de titulación 

 

Por consenso se aprueba 01 expedientes para optar el Título Profesional y se 

procede a presentarlos a Consejo Universitario. 

 

2. Aprobación expedientes grado de bachiller 

 

Por consenso se aprueba 01 expedientes para optar el grado de Bachiller y se 

procede a presentarlos a Consejo Universitario. 

 

3. Aprobación de expedientes bajo la modalidad de cursos por jurado – Carrera 

Profesional de Administración y Negocios Internacionales. 

 

Se han presentado 33 expedientes bajo la modalidad de cursos evaluados por 

jurado, de los cuales se aprobaron 21. Se comenzó las clases el 19 de setiembre. 
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4. Aprobación de expedientes bajo la modalidad de cursos por jurado – Carrera 

Profesional de Ingeniería Comercial. 

 

Se han presentado 01 expedientes bajo la modalidad de cursos evaluados por 

jurado, de los cuales se aprobaron 01. Se comenzó las clases el 19 de setiembre. 

5. Informe de actividades de la Carrera Profesional de Ingeniería Comercial 

 

 El 29 de agosto se llevó a cabo con éxito el evento organizado por el 

BCP, donde se presentaron los principales indicadores sociales y 

económicos de la región Arequipa. Además, se anunció que a finales de 

octubre se lanzará la convocatoria para nuevas oportunidades 

laborales, dirigida específicamente a los estudiantes interesados en las 

áreas de finanzas (ADM) y finanzas y economía (ICO). 

 Los cursos COIR ya han comenzado, y se ha extendido el 

correspondiente agradecimiento a los participantes y organizadores. Las 

visitas programadas a TISUR se realizarán en dos fechas: la primera el 1 

de octubre, con la participación del Mg. Diego Carpio Segura, y la 

segunda el 5 de noviembre, con la asistencia de la Mg. Stephanie 

Cheneaux Márquez. Durante estas visitas, se recorrerán las instalaciones 

de TISUR, ZED Matarani, y la fábrica de Alfajores Vildoso. 

 La visita academica de Iquique ya ha sido completamente confirmada. 

Los detalles logísticos y académicos están asegurados para que los 

estudiantes puedan aprovechar al máximo esta experiencia. 

 El Dr. Jafel Granados indica que todos los años la Universidad La Salle 

participa en el evento de la semana internacional de Negocios, Se ha 

informado al área correspondiente, con el objetivo de asegurar la 

participación en este importante evento. La Semana Internacional es 

una oportunidad clave para fortalecer la formación académica de 

nuestros estudiantes en un contexto globalizado. 

 

6. Informe de actividades de la Carrera Profesional de Ciencias de la 

Comunicación: 

 

 Segunda Reunión de Zafranal, el 15 de septiembre se llevó a cabo la 

segunda reunión del proyecto Zafranal, con la asistencia de 30 

estudiantes. La tercera reunión está programada para el 27 de 

septiembre, con 25 alumnos preinscritos para participar. 

 Evento de Neurociencia, el 31 de agosto, 12 estudiantes participaron en 

el evento de Neurociencia organizado en el Colegio San Juan Bautista. 

Este evento brindó a los alumnos una valiosa experiencia en el área, 

fortaleciendo sus conocimientos en ciencia y neurociencia aplicada. 
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 Las visitas a ATVSUR se ha retomado el programa de visitas a las 

instalaciones de ATVSUR, brindando a los estudiantes la oportunidad de 

conocer de cerca los procesos de producción audiovisual en la región. 

 Los estudiantes han mostrado interés en contribuir en la donación de 

libros originales. Además, se espera incentivar a más alumnos a colaborar 

con donaciones de libros para fortalecer los recursos de la institución. 

 Los estudiantes de IV semestre están participando a tiempo completo en 

la Feria Internacional del Libro de Arequipa (FIL AQP) 2024, lo que les 

permitirá recibir hasta 2 créditos académicos. Además, se les entregará 

un certificado de participación y una compensación económica por su 

trabajo durante la feria, que se desarrolla en horario de 10:00 a.m. a 8:00 

p.m. Se conversará con los docentes para coordinar la consideración de 

la asistencia y los trabajos correspondientes que los estudiantes presenten 

durante su participación en la FIL AQP-2024. 

 

7. Informe de actividades de la Carrera Profesional de Administración y Negocios 

Internacionales 

 

 El Evento organizado por la AFP PRIMA, tuvo una afluencia de 47 

estudiantes que se conectaron virtualmente a la charla, la cual se llevó 

a cabo el 10 de septiembre del presente año a las 5:00 p.m. El contenido 

fue de carácter instructivo sobre temas de seguros y los fondos de 

pensiones. El estudiante Braulio Molina fue el ganador del evento. 

 El I Encuentro Universitario SUNAT, realizado el 13 de septiembre de 8:00 a 

13:00, contó con la participación de más de 80 estudiantes. En 

representación de la Decana asistió el Coordinador de la Carrera, Dr. 

Jafel Granados. Los estudiantes Alfredo Escajadillo Illanes, Noelia Vargas 

Churata, Nadya Quispe Mendoza, Yoselyn Mamani Amanque y María 

Milagros Márquez Zurita expusieron el tema "El rol ético del asesor 

tributario". La Mg. Margaret Martha Huertas Calderón, experta en el 

tema, brindó asesoría en la elaboración del documento, por lo cual se le 

otorgó un certificado de reconocimiento. De igual manera, los docentes 

Efraín Chávez y Doris Guillén recibieron certificados por su apoyo. Los 

estudiantes expositores también serán reconocidos y recibirán 1 crédito 

extracurricular. 

 

8. Informe de actividades de la Carrera Profesional de Psicología 

 

 Los estudiantes de segundo semestre dieron la bienvenida a los alumnos 

del primer semestre de manera exitosa, realizando dinámicas que 

facilitaron la integración y el conocimiento mutuo. 
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 Se está llevando a cabo un semillero de investigación centrado en el 

tema de la deserción universitaria. Actualmente, se encuentra en la fase 

de búsqueda de información, con el apoyo de la docente Judith 

Gavarito. 

 El próximo 26 de septiembre a las 10:45 se llevará a cabo el evento 

titulado “Terapeando: La Psicología en el Ministerio Público”. 

 En octubre comenzará un curso de filosofía a cargo del Mg. Gonzalo 

Ávila que se dictará quincenalmente, los días lunes de 10:30 a 11:30. Se 

está definiendo el objetivo de este curso, que busca enriquecer la 

formación crítica de los estudiantes. 

 La Mg. Giuliana Salinas informa que dos estudiantes, una de la Carrera 

Profesional de Administración y Negocios Internacionales y la otra de la 

Carrera de Psicología, han propuesto realizar sesiones de meditación 

tituladas "Conectando con Mi Yo". Estas sesiones se llevarían a cabo a las 

6:00 a.m. y se sugiere comenzar en octubre, con el objetivo de promover 

el bienestar y la salud mental de los estudiantes. 

 

9. Informe director de departamento académico de Humanidades 

 

 Evento de la Defensoría del pueblo. El Mg. Gonzalo Ávila informa que se 

ha coordinado con la Defensoría del Pueblo la realización de dos 

charlas. La primera, titulada "Acceso a la Información", se llevó a cabo el 

miércoles 11 de septiembre a las 12:00 p.m. El próximo evento, titulado 

"Violencia, ¡Dile No!", está programado para el 19 de septiembre a las 

12:00 p.m. 

 

10. Informe director de departamento académico de Ciencias y Tecnologías 

Empresariales. 

 

 El Mg. Bruno López informa que se llevó a cabo una reunión con todos 

los docentes, quienes asistieron en su totalidad. Durante este encuentro, 

se abordaron diversos temas relevantes para el desarrollo académico 

del semestre. 

 Se han programado visitas a los docentes para fortalecer la 

comunicación y el seguimiento de las actividades académicas. Estas 

visitas buscan apoyar a los profesores en su labor educativa. 

 

11. Otros temas 

 

 Se ha observado un tiempo de espera de aproximadamente 40 minutos 

en la puerta de ingreso cuando pasa el tren, lo que afecta la toma de 

asistencia y la presentación de trabajos. 
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 El Consejo de Facultad propone implementar un programa de nivelación 

para los alumnos ingresantes del próximo semestre, con el objetivo de 

facilitar su adaptación y mejorar su desempeño académico. 

08 Acta Consejo de facultad – Arequipa, 11 de octubre 

 

1. Concurso de ordinarización 

 

La decana propone 4 cursos para el concurso de ordinarización, solicitados por 

consejo universitario, siendo los siguientes: 

 Epistemología - DAHUC. 

 Fundamentos de marketing - DACTE. 

 Matemática Financiera - DACTE. 

 Calidad Total y Reingeniería - DACTE. 

 

2. Aprobación de expedientes de titulación  

 

Por consenso se aprueba 01 expedientes para optar el Título Profesional y se 

procede a presentarlos a Consejo Universitario. 

 

3. Informe de actividades de la Carrera Profesional de Ingeniería Comercial 

 

 Se espera el lanzamiento oficial del proyecto Ciclos de Estudios dentro 

de tres semanas. Actualmente, el proyecto se encuentra con un 90% de 

avance. 

 Los cursos COIL se llevarán a cabo del 27 de octubre al 1 de noviembre, 

con la participación del docente Diego Carpio, quien acompañará a 

seis estudiantes representantes de la Universidad La Salle. Durante el 

viaje, se visitará la empresa cementera en Bolivia, se participará en la 

Semana Internacional de La Salle y se realizará un pequeño tour. 

 El 4 de noviembre, los estudiantes de la Universidad La Salle de Bolivia 

llegarán a nuestro campus. En este sentido, se solicitará una reunión con 

el Vicerrectorado para coordinar los alcances y actividades a desarrollar 

con los alumnos visitantes. 

 El 7 de octubre a las 15:00 se llevó a cabo el evento sobre la Bolsa de 

Valores, cuyo objetivo principal fue informar a los asistentes sobre cómo 

invertir en la Bolsa desde una edad temprana. 

 

4. Informe de actividades de la Carrera Profesional de Ciencias de la 

Comunicación: 

 

 Se concluyeron de manera exitosa las tres charlas del evento con la 

minera Zafranal. 
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 El 27 de septiembre se llevó a cabo el evento Conversatorio Periodístico 

Cultural, con la participación de la ponente chilena Cecilia García 

Huidobro, al cual asistieron numerosos estudiantes de diversas carreras. 

 El 7 de octubre también se realizó el evento Una mujer en el periodismo 

deportivo, a cargo de la periodista Romina Antoniazzi, el cual fue un gran 

éxito. 

 Por otro lado, los estudiantes de la Carrera Profesional de Ciencias de la 

Comunicación donaron 10 libros originales a la biblioteca.  

 Por último, dos estudiantes de la carrera están realizando prácticas con 

el Decano del Colegio de Periodistas de Arequipa, participando en la 

producción de dos revistas. 

 
5. Informe de actividades de la Carrera Profesional de Administración y Negocios 

Internacionales 

 

 El Mg. Diego Carpio informa que cuatro estudiantes participarán en el 

evento International Business Week, que se llevará a cabo del 29 al 31 de 

octubre. Los alumnos participarán en el tema Business Pitch, siendo los 

siguientes: 

 Yoselyn Alexandra Mamani Amanque. 

 María Milagros Marquez Zurita. 

 Nikoli Emanuel Marin Pedraza. 

 Nicole Dayana Calderón Puma. 

 El evento en colaboración con la Caja Arequipa está programado para 

el 22 de octubre a las 12:30 p.m. 

 

6. Informe de actividades de la Carrera Profesional de Psicología 

 

 El día 10 de octubre se dio inicio al curso de Filosofía, el cual se 

desarrollará cada 15 días. Este curso forma parte del programa 

académico planificado para este semestre y se espera que contribuya 

al fortalecimiento de la formación crítica de los estudiantes. 

 Debido a diferentes actividades, la Feria de Psicología ha sido 

reprogramada. Se está evaluando una nueva fecha para asegurar la 

participación adecuada de los estudiantes. 

 Los estudiantes de la carrera han propuesto la organización de un evento 

navideño con el objetivo de visitar hospitales y brindar atención a los 

pacientes. Para esta actividad, la Coordinadora de la Carrera se 

encargará de capacitar a los estudiantes, asegurando que estén 

preparados para interactuar adecuadamente con los pacientes y llevar 

a cabo la iniciativa de manera eficiente. 
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7. Otros temas 

 

 El 14 de octubre llegarán autoridades de la Universidad La Salle de 

Barcelona. Durante esta visita, se plantea la posibilidad de proponer un 

acuerdo de doble titulación, lo cual sería una excelente oportunidad 

para la institución. 

 Se recuerda a los directores de departamento que la presentación de la 

carga académica debe realizarse antes del 17 de octubre. Este es un 

punto crucial para la planificación académica del siguiente periodo. 

 Actualmente, estamos ofreciendo cursos cortos. Se solicita a los 

responsables que informen a los estudiantes sobre los detalles de estos 

cursos y que se fomente su inscripción. 

 Se ha discutido el caso del estudiante Gerald Cuba, quien muestra bajo 

rendimiento académico en todos los cursos y dificultades para integrarse 

con sus compañeros. Tras conversaciones con el alumno, sus padres y el 

área de psicología, se ha determinado que su falta de interés se debe a 

que la carrera fue impuesta por sus padres. No obstante, el alumno ha 

manifestado su compromiso de mejorar. 

09 Acta Consejo de facultad – Arequipa, 12 de noviembre 

 

1. Proyecto producción de servicios  

 

El Decano da a conocer sobre el desarrollo de proyectos de consultoría dirigidos 

a microempresarios y MYPEs, con el objetivo de ofrecer soluciones prácticas y 

contribuir al fortalecimiento de sus actividades empresariales. 

El Profesor Alexander Meléndez será responsable de estructurar estos proyectos 

y preparar la propuesta correspondiente para su presentación a la Facultad. 

A mediano plazo, se tiene previsto ampliar el alcance de las consultorías, 

incorporando servicios en el ámbito judicial y de psicología, para atender las 

necesidades específicas de otros sectores de la comunidad. 

 

2. Realizar una encuesta de satisfacción de los servicios 

 

Se plantea la elaboración de un cuestionario para evaluar los servicios de 

cafetería, baños y librería de la institución. La Mg. Giuliana Salinas compartirá un 

formulario base del área de Bienestar Universitario para adaptarlo a las 

necesidades específicas. La Mg. Stephanie Cheneaux Márquez apoyará en la 

adecuación del cuestionario, asegurando su pertinencia. Los coordinadores y 

directores académicos se comprometen a difundirlo ampliamente entre los 

estudiantes para garantizar una participación representativa. 
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3. Evaluación de los cursos 

 

El Dr. Jafel Granados que se plantea realizar una evaluación específica para 

identificar asignaturas con tasas de desaprobación superiores al 50%. Este 

análisis abarcará aspectos relacionados con la metodología de enseñanza, los 

criterios de evaluación y otros factores que puedan influir en los resultados 

académicos. Como parte del proceso, se elaborará un informe detallado por 

carrera, que incluirá un análisis de las asignaturas con mayor índice de 

desaprobación y los promedios académicos más bajos.  

 

4. Cursos que no se ofertaran en verano 

 

Por otro lado,  Cada coordinador presentará un informe detallando los cursos 

que no serán ofertados durante el periodo de verano. Una vez recopilada esta 

información, desde la Secretaría Académica se procederá a difundirla entre los 

interesados. Posteriormente, la información será remitida a los directores de 

departamento, quienes tendrán la responsabilidad de realizar la carga 

correspondiente. 

 

5. Carga académica 2025-I 

 

El 13 de noviembre, los directores de departamento podrán proporcionar a los 

coordinadores de las carreras la carga académica correspondiente. Esta 

información servirá como base para iniciar la elaboración de los horarios del 

periodo académico 2025-I. 

 

6. Aprobación de expedientes de titulación  

 

Por consenso se aprueba 04 expedientes para optar el Título Profesional y se 

procede a presentarlos a Consejo Universitario. 

 

7. Aprobación expedientes grado de bachiller 

 

El Consejo de Facultad aprueba 06 expedientes para optar el grado de Bachiller 

y se procede a presentarlos a Consejo Universitario. 

 

8. Informe de actividades de la Carrera Profesional de Ingeniería Comercial 

 

 Relaciones internacionales y doble titulación: Se reactivaron vínculos con 

la Universidad Colegio Mayor de Antioquia (Colombia) y la Universidad 

La Salle (Bolivia), impulsando programas de doble titulación, movilidad 

académica y cursos COIL. El curso COIL de Ingeniería Comercial fue 

completado exitosamente. 

 Convenio con la Cámara de Comercio de Chancay: Actualmente en 

negociación, este convenio facilitará la inserción de estudiantes en 



 

 

Consejo de Facultad  

FCEC-ULASALLE-2024-II 
 
     
 

P á g i n a  11 | 18 

 

prácticas profesionales, pasantías, empleo y proyectos de investigación 

aplicada con empresas locales. 

 Charlas en colegios: Se apoyaron actividades organizadas por el área 

de admisión, en las que se difundió información sobre la carrera y sus 

beneficios profesionales a estudiantes de secundaria. 

 

 Seguimiento de asistencia docente: Se realizó un control sistemático de 

la asistencia del cuerpo docente para asegurar la calidad académica y 

gestionar adecuadamente los recursos. 

 Evaluaciones docentes: Se evaluó a los docentes de Ingeniería 

Comercial para medir su desempeño y ofrecer retroalimentación 

orientada a la mejora continua. 

 Semana Internacional de La Salle: El Dr. Jafel Granados representó a la 

carrera con una ponencia sobre innovación en los negocios en 

contextos de crisis, promoviendo el intercambio académico 

internacional. 

 Visitas académicas al Puerto de TISUR: Se realizaron dos visitas educativas 

con estudiantes de ambas carreras, enfocadas en conocer los procesos 

logísticos del puerto. En la segunda visita participaron estudiantes 

bolivianos del curso COIL. 

 Del 28 al 31 de octubre se desarrollaron cursos COIL con la participación 

de seis estudiantes seleccionados, acompañados por el Mg. Diego 

Carpio Segura. 

 Viaje académico a Iquique: Programado del 18 al 22 de noviembre, este 

viaje permitirá a los estudiantes explorar la Zona Franca de Iquique y 

conocer la gestión logística portuaria en colaboración con la Universidad 

Arturo Prat. 

 Charla académica sobre inversión: El 7 de octubre se realizó la charla 

“Inversión en la Bolsa de Valores desde muy joven”, brindando a los 

estudiantes una introducción práctica al mercado de valores y 

fomentando el interés temprano por las finanzas. 

 

9. Informe de actividades de la Carrera Profesional de Ciencias de la 

Comunicación: 

 

 Participación en la charla de la periodista deportiva Romina Antoniazzi: 

Los estudiantes de los cuatro semestres de la carrera participaron en esta 

actividad. 

 Tercera fecha del curso de capacitación para comunicadores 

organizado por Minera Zafranal en convenio con la Universidad ESAN de 

Lima: Un total de 25 alumnos de Ciencias de la Comunicación 

participaron en esta capacitación. 

 Convocatoria del presidente del Colegio de Periodistas de Arequipa, 

Héctor Mahuire, para dos proyectos de comunicación: Fueron 

seleccionados dos estudiantes para participar en los proyectos "Lombriz" 
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y "Todo Minería". Ellos participaron en sesiones de entrenamiento y están 

a la espera de confirmación para realizar prácticas con horarios 

regulares. 

 Convocatoria para concurso internacional de fotografía y video del 

Instituto de los Hermanos de La Salle – Roma: Se conformaron dos equipos 

de 8 estudiantes del IX semestre para participar en este concurso. Aún 

está pendiente una reunión para compartir las orientaciones y requisitos 

del concurso. 

 Proyectos de comunicación transmedia del IV semestre: Los estudiantes, 

dirigidos por el profesor Juan Víctor Paredes, están desarrollando 

proyectos como "El legado de Nazca". Los avances realizados hasta la 

fecha han sido muy satisfactorios. 

 

10. Informe de actividades de la Carrera Profesional de Administración y Negocios 

Internacionales 

 

 Del 28 al 31 de octubre, se realizó un viaje académico a Bolivia con la 

participación de seis estudiantes y el docente Diego Carpio, quienes 

visitaron la Universidad La Salle de Bolivia, asistieron a la Semana 

Internacional y conocieron la empresa SOBOCE. Se proyecta incluir a 

docentes y administrativos en futuras visitas para reforzar los vínculos 

académicos. 

 Durante la Semana Internacional, estudiantes de Administración y 

Negocios Internacionales de La Salle Arequipa ganaron un concurso de 

pitch, destacando la participación institucional a nivel internacional. 

 El 5 de noviembre, tres estudiantes expusieron su experiencia en la Beca 

TISUR, actividad organizada por el Instituto del Sur y ZED Matarani. 

Asimismo, del 4 al 8 de noviembre, se recibió en Arequipa a una 

delegación de la Universidad La Salle de Bolivia, en el marco del 

fortalecimiento de la cooperación interuniversitaria. 

 Ese mismo día, se llevó a cabo el evento “Conecta con el BCRP 2024”, 

donde estudiantes y coordinadores de ambas carreras participaron en 

la charla magistral sobre la Moneda Digital del Banco Central del Perú 

(CBDC), promoviendo el acercamiento académico a temas de 

coyuntura económica. 

 

11. Informe de actividades de la Carrera Profesional de Psicología 

 

 Finalizaron los seminarios de Filosofía y Psicobiología, los cuales 

contribuyeron significativamente al fortalecimiento de los conocimientos 

en estas áreas clave. 

 Está en etapa final la formalización del convenio con el Hospital Honorio 

Delgado. Este acuerdo permitirá realizar una visita especial en Navidad, 

en la que se compartirá un mensaje de ánimo y apoyo tanto a los 

pacientes como a sus familiares. 
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 Se gestionó la adquisición de cámaras Gesell, un recurso esencial para 

las actividades prácticas y formativas en la carrera de Psicología. 

 Se obtuvo un premio en un concurso de investigación organizado por la 

Universidad San Pablo, enfocado en el área de docentes. Sin embargo, 

se planea trabajar conjuntamente con los estudiantes del semillero de 

investigación de Psicología para maximizar el impacto de este logro. 

 Se encuentra en planificación una nueva edición del evento 

"Terapeando," que contará con un ponente invitado de Colombia. 

Actualmente, se están afinando los detalles para garantizar el éxito de la 

actividad. 

 

12. Informe director de departamento académico de Humanidades 

 

 Se llevaron a cabo clases modelo con tres postulantes invitados para 

evaluar su desempeño como posibles docentes pata los cursos de 

procesos I y II pata el segundo y tercer semestre correspondientes a la 

carrera de Psicología. 

 Se ha implementado el registro de docentes en los departamentos 

académicos correspondientes, según a su formación profesional. 

 

13. Informe director de departamento académico de Ciencias y Tecnologías 

Empresariales. 

 

 Se completó el proceso de consolidación de las evaluaciones docentes, 

las cuales han sido enviadas al Vicerrectorado para su aprobación. 

Asimismo, se solicita autorización para compartir los resultados con los 

docentes involucrados. 

 Participación activa en los procesos de selección de personal docente. 

No obstante, hasta la fecha, ninguna plaza ha sido concretada para la 

Facultad de Ciencias Empresariales y de la Comunicación. 

 Actividades próximas a realizar: En colaboración con el área 

Psicopedagógica, se llevará a cabo una charla titulada "Miedo al 

Fracaso," a cargo de la Coach Diana Riquelme. Se solicita la asignación 

de medio crédito académico para los participantes. 

 Fue programada una conferencia en colaboración con el 

Vicerrectorado Académico y la Carrera de Administración. El evento 

contó con la participación de Gonzalo Salinas, Economista Principal del 

Departamento del Hemisferio Occidental del Fondo Monetario 

Internacional (FMI). 

 

 

 

 

 

 



 

 

Consejo de Facultad  

FCEC-ULASALLE-2024-II 
 
     
 

P á g i n a  14 | 18 

 

10 Acta Consejo de facultad – Arequipa, 10 de diciembre 

 

1. Concurso interno ayudantes de catedra 

 

El Decano informa que se llevó a cabo el proceso de selección de estudiantes 

para ayudantía de cátedra del semestre 2025-I. En esta convocatoria 

participaron 8 postulantes, de los cuales fueron elegidos los siguientes: 

 Nicole Dayana Calderón Puma 

 Ariana Elizabeth Arroé Calle 

 Ann Margret Olivera Chire 

 Claudia Cecilia Cahuana Molleapaza 

 

2. Aprobación representante de docentes y estudiantes para consejo de facultad 

y universitario 2025. 

 

Para el periodo 2025, se designa al Mg. Arturo Alatrista Corrales como 

representante docente ante el Consejo de Facultad, dado que la actual 

representante, profesora Kelly Cárdenas Pulcha, no puede ser reelegida y los 

demás docentes ordinarios ocupan cargos directivos. 

Asimismo, el decano solicita proponer nuevos representantes estudiantiles para 

el Consejo de Facultad y el Consejo Universitario. Se agradece la participación 

de la Srta. Ximena Sabrina Castillo Álvarez como representante estudiantil 

durante el presente año, a quien se le otorgará una constancia. 

Propuestas de estudiantes: 

 

 Consejo Universitario: Rodrigo André Delgado Meza y Nicole Dayana 

Calderón Puma 

 Consejo de Facultad: Ariana Elizabeth Arroé Calle 

 

3. Acciones de marketing para Ciencias de la Comunicación e Ingeniera 

Comercial 

 

En atención a la solicitud del área de Marketing, se plantea la implementación 

de estrategias comerciales destinadas a incrementar la demanda de 

postulantes a las carreras. Las propuestas incluyen: 

 Difusión masiva de las carreras: 

Publicidad a través de redes sociales, medios de comunicación y vallas 

móviles. Destacar las áreas profesionales y oportunidades laborales en 

las que los egresados de cada carrera pueden desempeñarse. 

 Reunión de coordinación estratégica: 

Convocar a una reunión con el área de Marketing, el Rectorado y todas 

las facultades. 

Consolidar la información y coordinar esfuerzos para garantizar una 

comunicación alineada y efectiva, maximizando el impacto de las 

acciones propuestas. 
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Estas medidas buscan reforzar la visibilidad y atractivo de las carreras ofrecidas, 

generando un mayor interés entre los postulantes potenciales. 

 

4. Proyecto producción de servicios 

 

El proyecto de consultoría ha sido elaborado por el Mg. Alexander Meléndez. 

Actualmente, se está a la espera de coordinar una reunión con el Rectorado 

para obtener el visto bueno correspondiente. 

 

5. Proyecto de círculos de estudios 

El prototipo del proyecto de Círculos de Estudio ha sido elaborado y se tiene 

programado su lanzamiento para el primer semestre del 2025. 

 

6. Proyectos de desarrollo de APP interactiva para ingles 

 

 El Dr. Harold Angulo presentó a la Facultad un proyecto para el desarrollo 

de una aplicación móvil destinada a mejorar la comunicación entre 

docentes y estudiantes en los cursos de inglés. La plataforma busca 

facilitar el intercambio de información, la retroalimentación continua y la 

colaboración en tiempo real. 

 La propuesta incluye funciones como envío de materiales, asignación de 

tareas, mensajería privada, foros, notificaciones y seguimiento 

académico, además de herramientas para monitorear el rendimiento y 

personalizar el aprendizaje. La aplicación tendrá un diseño accesible, 

intuitivo e inclusivo, enfocado en una experiencia de usuario efectiva y 

una enseñanza más conectada y colaborativa. 

 

7. Acreditación de la carrera de administración 

 

El 25 de noviembre se llevó a cabo con éxito la reunión con los representantes 

de la acreditadora CACECA. Actualmente, estamos a la espera de recibir la 

cotización correspondiente al costo del programa académico. 

 

8. Aprobación de expedientes de titulación 

 

Por consenso se aprueba 06 expedientes para optar el Título Profesional y se 

procede a presentarlos a Consejo Universitario. 

 

9. Informe de actividades de la Carrera Profesional de Ingeniería Comercial 

 

 La visita académica programada para el 29 de noviembre por parte de 

la Universidad Nacional José Faustino Sánchez Carrión fue cancelada 

debido a bloqueos de carreteras, y se espera su reprogramación. Tres 

estudiantes de Ingeniería Comercial participaron en la Réplica de CADE 

Universitario por invitación del Rectorado. 



 

 

Consejo de Facultad  

FCEC-ULASALLE-2024-II 
 
     
 

P á g i n a  16 | 18 

 

 Se distribuyó un formulario para evaluar los servicios universitarios, pero la 

participación estudiantil fue baja, por lo que se solicita el apoyo de los 

coordinadores para su difusión. 

 Del 18 al 22 de noviembre se realizó el viaje académico a Iquique con 

estudiantes de Ingeniería Comercial y Administración y Negocios 

Internacionales. A pesar de no poder ingresar a la Zona Franca por 

manifestaciones, la actividad cumplió con sus objetivos académicos. 

 

10. Informe de actividades de la Carrera Profesional de Ciencias de la 

Comunicación: 

 En el marco del concurso internacional “Ser Educador Hoy”, propuesto 

por los Hermanos de La Salle desde Roma para mayo de 2025, se han 

conformado dos grupos iniciales de participación. Además, se ampliará 

la convocatoria a dos grupos adicionales de la carrera de Ciencias de 

la Comunicación. Los equipos participarán en dos categorías: video y 

fotografía. 

 El nuevo laboratorio de cómputo multiusos, sera implementado durante 

el primer semestre de 2025. Este espacio estará orientado a mejorar las 

condiciones para el desarrollo académico y tecnológico de los 

estudiantes. 

 Se está elaborando un presupuesto para la adquisición de equipos 

destinados a un set de televisión y radio, con una proyección de 

implementación para el segundo semestre de 2025. La propuesta inicial 

será básica, considerando los costos y la disponibilidad presupuestaria. 

 Se está a la espera de confirmación para que dos estudiantes del IV 

semestre participen en dos proyectos editoriales: una revista de 

agricultura titulada “Lombriz” y otra dedicada a la minería, denominada 

“Todo Minería”. 

 En colaboración con la profesora Rosmery Postigo, se proyecta la 

organización de una exposición fotográfica para el año 2025. Este 

evento contará con los trabajos realizados por los alumnos del IV 

semestre 2024-02 y buscará involucrar también a los estudiantes del II 

semestre 2024-02, fomentando su participación y creatividad. 

 

11. Informe de actividades de la Carrera Profesional de Administración y Negocios 

Internacionales 

 

 El día 12 de noviembre se llevó a cabo el evento titulado “Finanzas 

personales”, ofrecido por la Caja Arequipa. La actividad fue dirigida a 

los estudiantes y tuvo como objetivo principal fomentar conocimientos 

sobre la gestión financiera personal. 

 El 14 de noviembre se desarrolló la conferencia “Equidad Étnica y 

Diversificación de Exportaciones”, a cargo del Dr. Gonzalo Salinas. Este 

evento fue considerado un éxito, logrando captar el interés de los 

asistentes y promoviendo reflexiones importantes en torno al tema. 
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 Se propone organizar una visita académica a la Universidad de La Salle 

Bolivia durante el semestre 2025-I, con la participación conjunta de las 

carreras de Ingeniería Comercial, Administración y Psicología. Asimismo, 

se planifica una visita complementaria a Panamá en colaboración con 

la misma universidad, para promover el intercambio académico 

internacional. 

 

12. Informe de actividades de la Carrera Profesional de Psicología 

 

 Se concluyó exitosamente el curso de Filosofía, dictado por el Mg. 

Gonzalo Ávila, cumpliendo con los objetivos académicos establecidos 

para el semestre. 

 En el marco del curso Procesos Básicos I, se llevó a cabo una feria de 

psicología, donde los estudiantes presentaron exposiciones sobre temas 

neuronales. El evento fue valorado positivamente por su organización y 

contenido. 

 Como parte de las actividades para el semestre 2025-I, se ofrecerá un 

taller gratuito de oratoria para los estudiantes. Este evento contará con 

la participación de un docente externo a la universidad y tendrá un costo 

institucional. 

 En la semana del 16 al 20 de diciembre, los estudiantes de la Carrera 

Profesional de Psicología realizarán visitas de acompañamiento en el 

Hospital Goyeneche, dirigidas tanto a pacientes como a sus familiares. 

Estas actividades, denominadas “Dando un pedacito de mí”, se llevarán 

a cabo en tres fechas programadas. 

 Se encuentra en planificación un viaje académico a Bolivia y otros 

países, con el objetivo de promover el intercambio cultural y fortalecer la 

formación integral de los estudiantes. 

 

13. Informe director de departamento académico de Humanidades 

 

 Se completó la asignación de carga académica para el semestre 2025-

I. Sin embargo, dos docentes no continuarán formando parte del equipo 

académico. Ambos ya han sido notificados sobre esta decisión. 

 Está prevista la realización de capacitaciones dirigidas a los docentes, 

enfocadas en el fortalecimiento de metodologías de enseñanza. La 

planificación y ejecución de estas sesiones formativas son aspectos 

críticos para garantizar la mejora continua en la calidad educativa. 

 

14. Informe director de departamento académico de Ciencias y Tecnologías 

Empresariales 

 

 Se completó y asignó en su totalidad la carga académica 

correspondiente al semestre 2025-I. Esta distribución fue revisada y 



 

 

Consejo de Facultad  

FCEC-ULASALLE-2024-II 
 
     
 

P á g i n a  18 | 18 

 

aprobada por el Rectorado y el Vicerrectorado, cumpliendo con los 

criterios establecidos para garantizar una adecuada cobertura docente. 

 

15. Informe director de departamento académico de Ciencias y Tecnologías 

Empresariales. 

 

 Se completó y asignó en su totalidad la carga académica 

correspondiente al semestre 2025-I. Esta distribución fue revisada y 

aprobada por el Rectorado y el Vicerrectorado, cumpliendo con los 

criterios establecidos para garantizar una adecuada cobertura docente. 

 Como parte del fortalecimiento del cuerpo docente, se incorporarán dos 

profesores internacionales para el semestre 2025-I. Su participación 

contribuirá al enriquecimiento de los programas académicos desde una 

perspectiva global, fortaleciendo las competencias interculturales y 

profesionales de los estudiantes. 

 Los Departamentos Académicos organizaron con éxito el evento de 

confraternidad de docentes y personal administrativo correspondiente al 

año 2024. Esta actividad permitió fortalecer los vínculos institucionales y 

fomentar la integración del equipo humano. 

 En coordinación con el Vicerrectorado Académico y la carrera de 

Administración, se llevó a cabo la conferencia “Equidad Étnica y 

Diversificación de Exportaciones”, a cargo del economista Gonzalo 

Salinas, funcionario principal del Fondo Monetario Internacional (FMI). 

Considerando la relevancia del evento, se ha solicitado la asignación de 

medio crédito académico para los participantes. 

 En conjunto con el área Psicopedagógica, se coordina la realización de 

la charla “Miedo al Fracaso”, que será dirigida por la coach Diana 

Riquelme. Esta actividad busca abordar aspectos clave del desarrollo 

emocional y académico de los estudiantes. Se ha gestionado la 

asignación de medio crédito académico para quienes asistan. 

 Se encuentra en etapa de planificación una pasantía académica 

conjunta entre la Universidad de La Salle – Bogotá y la Universidad de La 

Salle – Arequipa, prevista para los semestres 2025-I y 2025-II. Este 

programa incluirá el intercambio de dos docentes y tiene como objetivo 

promover la colaboración académica, el intercambio cultural y el 

fortalecimiento de competencias pedagógicas entre ambas 

instituciones. 

 

 

 


